Et si on partait à la mer ??? La SEGPA sur la plage de Fort Mahon

Serviettes de plage, maillots de bain, crèmes solaires, cerfs volants, pelles, seaux, ballons, pistolet à eau, sans oublier les piques niques, ce jeudi matin avait l'air d'un départ en vacances pour les élèves de la SEGPA qui se sont retrouvés à 7h30 devant le collège pour un départ en car à destination de Fort Mahon.



Le soleil était au rendez vous, la mer pas (trop) froide, les élèves de bonne humeur, les activités variées, tous les ingrédients étaient réunis pour passer une belle journée.

Et ce fut une très très belle journée, une de ces journées qui fait tellement de bien ;)



